

Detienen a cazador de aves exóticas en el Valle del Cauca

[Medio ambiente \(/medio-ambiente\)](#) | 19 Abr 2018 - 10:55 Am

"La gente no dimensiona el desequilibrio al ecosistema cuando compran estos animales", dijo la autoridad ambiental del Valle del Cauca.



(/autores/110)

Por:

Carolay Morales (/autores/110)

[@CarolayMorales](#)

(<https://twitter.com/@CarolayMorales>)



[ANTIOQUIA \(/COLOMBIA/ANTIOQUIA\)](#) [SUR \(/COLOMBIA/SUR-DEL-PAIS\)](#)

Última Actualización: 20 Abr 2018 - 06:39 am

La Corporación Autónoma del Valle de Cauca- Cvc- reportó la detención de **un hombre que cazaba a estas aves para luego comercializarlas** en zonas cercanas al corregimiento de Guaré e el municipio de Bolívar, Valle del Cauca.

“Cuando llegamos al lugar, de acuerdo a las indicaciones de personas del sector, nos encontramos a un sujeto que estaba cazando las aves”, dijo Ruder Chiquillo, subintendente del Grupo de Protección Ambiental y Ecológica de Policía de Roldanillo.

Según las autoridades, en ese momento tenía un turpial en una jaula y cuatro en un morral que llevaba en su espalda. Además a través del canto de estos animales, buscaba atraer a más individuos de esta especie”.

El turpial amarillo (*Icterus nigrogularis*) es un ave común de los humedales, su colorido plumaje amarillo y el suave canto que produce, la hace muy apetecida para los traficantes quienes la comercializan como mascota.